



COMISIÓN EUROPEA

Bruselas, 1. 10. 2018
C(2018) 6064 final

Excelentísima señora Presidenta, Excelentísimo señor Presidente:

La Comisión agradece a las Cortes Generales su dictamen sobre la propuesta de Reglamento del Parlamento Europeo y del Consejo relativo al Fondo Europeo de Adaptación a la Globalización (FEAG) [COM(2018) 380 final].

Esta propuesta forma parte de un conjunto más amplio de medidas ambiciosas pensadas como respuesta a los desafíos sociales a los que se enfrenta la Unión. Teniendo en consideración la evolución del mundo laboral, la Unión debe prepararse para afrontar los retos actuales y futuros de la globalización y la digitalización, consiguiendo un crecimiento más inclusivo y mejorando las políticas laborales y sociales.

En la actualidad, la propuesta está siendo debatida por el Parlamento Europeo y el Consejo. La Comisión espera que se alcance un acuerdo sobre la propuesta antes de que finalice la actual legislatura del Parlamento Europeo.

La Comisión se congratula del apoyo de las Cortes Generales a esta propuesta y espera con interés proseguir el diálogo político en el futuro.

Atentamente,

*Frans Timmermans
Vicepresidente Primero*

*Marianne Thyssen
Miembro de la Comisión*

*Excma. Sra. D.ª Ana PASTOR
Presidenta del
Congreso de los Diputados
C/ Floridablanca, s/n
E – 28071 MADRID*

*Excmo. Sr. D. Pío GARCÍA-ESCUADERO
MÁRQUEZ
Presidente del Senado
Plaza de la Marina Española, 8
E – 28071 MADRID*